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Ao Exmo. Sr. Vereador Guilherme de Souza Nogueira 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
 
Os Vereadores que subscrevem, no uso de suas atribuições e na forma do Regimento 
Interno, requerem, ouvida a Câmara, seja encaminhado ao Executivo Municipal a 
seguinte solicitação:  
 
Vem requerer pesquisa para saber qual o número de cães e gatos estão abandonados nas 
vias públicas do município, discriminando: 

a) Rua e bairro que se encontra; 
b) Sexo do animal; 
c) Castrado ou não; 
d) Se têm dono ou responsável: 

• Se tem, o porquê de deixá-lo(os) solto(os) na rua; 
• Se há possibilidade de mantê-lo(os) sob guarda na propriedade; 
• Caso não, se a pessoa que o alimenta estaria disposta em acolhê-lo em sua 

propriedade.  
 
 

Justificativa:  

Tendo em vista o grande problema que o município enfrenta com os cães de rua e gatos. 
E diante da pauta abordada na reunião do dia 28 de maio do ano em curso, nesta Casa, 
discutimos e observamos a importância de buscarmos minimizar o sofrimento desses 
animais, assim como os problemas advindos deles. Temos a certeza que é preciso o 
município adotar uma política adequada, abrangente, mas, antes de tudo, compatível com 
a realidade da nossa cidade. Tem cães extremamente dóceis e outros agressivos, 
entretanto, muitas pessoas os maltratam e isso é inaceitável.  Há que se implementar 
também, uma campanha de conscientização à população. 
Gostaríamos desde já, de alinhavarmos algumas ações e estaremos à disposição para 
colaborar no que for necessário e estiver ao nosso alcance. 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 17 de junho de 2021 
                       
      
Tharik Gouvêa Varotto     Daniel Geraldo Dias 

 


